

Serafín Martín Nieto.

2.3. Año 1810

Este año, como no podría ser de otra forma, comenzó con la cotidiana pre- ocupación de atender a los suministros de las tropas. Unas de las primeras me- didas, fue la petición a los párrocos de la relación de capellanías y beneficios existentes en sus parroquias cuyos propietarios se hallasen ausentes. El 2 de enero, Don Gonzalo María Rincón, párroco de Santa María y vicario eclesiásti- co de Cáceres, declaró que como la última visita databa de 1792, *me he acaba- do de desengañar de que nada se puede saber por ella, porque son muchos los posehedores que han fallecido* y consecuentemente habían variado los adminis- tradores. No obstante, remitía una lista de los que había averiguado por medio del cobrador del subsidio¹.

... debido a lo extenso de este artículo, se ha procedido a convertirlo en archivo para

descargar 